

Seel. Jugendspieltag vom 29.04.2023 in Studen

Voller Vorfreude sind wir Alle in den Tag gestartet. Nachdem die Turnerinnen, Turner und Helfer vom DTV & TV Studen vorher alles aufgebaut hatten, ging es schon los.

Rund 600 Kinder aus dem Seeland haben teilgenommen.

In der Kategorie Korbball U16 gab es nur drei Mannschaften. Also ging dort niemand leer aus.

Ich war auch in dieser Mannschaft und wir alle hatten sicher grossen Spass. Wir spielten dreimal gegen Leuzigen und dreimal gegen Lengnau.

Nach kleinen und ein paar längeren Pausen spielten wir immer abwechselnd gegen die zwei Teams. Am Ende haben wir es auf den zweiten Rang geschafft. 🥈

Natürlich gab es nicht nur Korbball sondern auch Ball über die Schnur (BÜS). Zwei Mannschaften haben in der Vorrunde stark gekämpft. Für die Mannschaft aus der Kategorie A ging es sogar in den Halbfinal und sie erreichten den 3. Platz, wow! Für die Mannschaft der Kategorie B hat es trotz vielen Punkten für das Halbfinal leider nicht ausgereicht.

Danke den Leitern und Betreuer für die tolle Unterstützung und den Fans fürs mitfiebern.

Sportliche Grüsse, Manuel

